

DÉCLARATION

Pour diffusion immédiate

Déclaration du RDÉE Canada à l'occasion de l'élection fédérale du 28 avril 2025.

À l'occasion de l'élection fédérale, Yan Plante, PDG du RDÉE Canada, a fait la déclaration suivante :

« Au nom du Réseau de développement économique et d'employabilité du Canada (RDÉE Canada), je tiens à féliciter Mark Carney et le Parti libéral pour son élection hier soir à la tête du gouvernement du Canada.

Je tiens également à saluer l'engagement de l'ensemble des élus, des candidats et des bénévoles qui ont porté haut les enjeux de leurs collectivités au cours de cette campagne. Se présenter à une élection demande du courage, de la conviction et une volonté sincère de contribuer au bien commun.

Le RDÉE Canada et ses 12 organisations membres à travers le Canada sont prêts à collaborer avec le nouveau gouvernement et l'ensemble des parlementaires pour faire avancer des dossiers stratégiques pour l'économie canadienne, tels que le soutien à l'entrepreneuriat francophone ainsi que le développement de corridors commerciaux francophones d'est en ouest et des opportunités économiques dans nos communautés.

Notre réseau national d'organismes économiques continuera d'être un partenaire positif pour faire avancer des solutions concrètes au service de l'économie canadienne et de ses communautés francophones. »

- Yan Plante, président-directeur général du RDÉE Canada